

# ATENEO PUERTORRIQUEÑO

FUNDADO 1876  
APARTADO 1180

SAN JUAN DE  
PUERTO RICO

## JUNTA DE GOBIERNO

Presidente  
Vicente Géigel-Polanco

Vicepresidenta  
Margot Arce

Secretario  
Jorge Font Saldaña

Tesorero  
Miguel Meléndez Muñoz

Vocales  
Etienne Totti  
Augusto Malaret  
María Angélica Barceló  
Luis M. Morales  
Carmelina Vizcarrondo  
Manuel García Cabrera

## PRESIDENTES DE SECCIONES

De Literatura  
Emilio S. Belaval

De Bellas Artes  
Nilita Vientós Gastón

De Ciencias Sociales  
Jaime Benítez

De Ciencias Naturales  
Antonio Fernós Isern

De Historia de Puerto Rico  
Samuel R. Quiñones

10 de diciembre de 1940

Sr. Arturo Morales Carrión  
Apartment 4  
1333 Connecticut Avenue, N. W.  
Washington, D. C.

Mi querido amigo:

Me es grato acusar recibo de tu atenta del 2 de diciembre en curso. Agradezco muy de veras tus bondadosas palabras de felicitación con motivo de mi elección para el Senado de Puerto Rico.

Nos complace la victoria del Partido Popular Democrático, no como triunfo de un partido, sino como iniciación de una nueva era en la vida de Puerto Rico. Nuestra campaña eleccionaria fué ~~una~~ eminentemente educativa. Por vez primera se enteró nuestro campesinado de la significación entrañada del voto. Por primera vez se le hizo comprender lo que significa la ciudadanía. El jíbaro, que siempre se había considerado simple animal de reata en las fanfarrias electorales, reaccionó noble y dignamente al percatarse que era persona, ciudadano, revestido de autoridad para intervenir en la formación democrática del gobierno de su pueblo. Nos damos perfecta cuenta de la responsabilidad contraída y nos proponemos hacer frente a la tarea con los más limpios propósitos de contribuir al efectivo bienestar de nuestro pueblo.

He seguido de cerca tus labores culturales en el extranjero. Me complacen mucho tus triunfos. Sé que estás realizando un plausible esfuerzo en pro del acercamiento entre las Américas.

Me alegra saber que Rafael Heliodoro Valle se está interesando en nuestro problema. Conozco su labor periodística, y sé que se trata de un valor positivo, de un gran espíritu. Me propongo enviarle alguna documentación sobre el Partido Popular Democrático. La entrevista con persona representativa acaso podría hacerse al Dr. Antonio Fernós Isern, candidato a Comisionado Residente, que en estos días se encuentra en Washington.

Tomo buena nota de tus observaciones acerca de la Universidad. Prestaremos al problema atención preferente. Ya tengo re-

Sr. Arturo Morales Carrión  
10 de diciembre de 1940

-2-

dactado un ante-proyecto de autonomía universitaria, que servirá de base para orientar la reforma.

Te tendré al corriente de la labor que realicemos, y agradeceré mucho tu consejo y tu crítica franca.

Te estimaré hagas llegar mis saludos cordiales a Heliodoro Valle.

Fraternalmente,

W. Sáenz-Pedraza